

Silla de coche para niños Bertoni Lifesaver

1) No hay un ajuste correcto de los cinturones interiores: el sujetador del arnés de tres puntos (la cosita con el botón rojo) debe estar a la altura del pecho del niño, y los cinturones forman la letra "Y". Sin embargo, en realidad, no es ajustable en absoluto, el ajuste ocurre solo debido a las correas de los hombros superiores, que forman la letra "V". Como resultado, el bebé puede deslizarse fácilmente por debajo de los cinturones en caso de (Dios no lo quiera) un accidente. 2) Confunde la posición del cuerpo del bebé en relación con la silla. Cuando crezca, todavía habrá mucho espacio por encima de su cabeza, y sus piernas comenzarán a descansar muy pronto.

Entre las deficiencias, mencionar los cinturones de seguridad. Están hechos de alguna manera groseramente, encajan en su lugar y se desabrochan solo después de que haces un cierto esfuerzo. Un poco molesto porque no son de cinco puntos, sino que fijan al bebé solo en tres lados. Pero teóricamente esto es suficiente. Incluso en los cinturones de seguridad, estas grandes hombreras de tela causaban desconcierto. No hay absolutamente ninguna necesidad de ellos, pero se ven un poco antiestéticos. En una palabra, quitamos estas hombreras casi de inmediato. Parece que esos momentos estropean un poco la impresión general, pero si recuerda el costo del asiento del automóvil, todo comienza a verse en colores ligeramente diferentes.

Desafortunadamente, también existen algunas deficiencias. Por ejemplo, una almohada anatómica no es absolutamente nada. Con el mismo éxito no podrá existir en absoluto. Los cinturones de seguridad están un poco mal hechos. Son difíciles de regular. Periódicamente se atascan en el momento en que necesitas desabrochar al niño.

no encontrado.

1. sujeciones muy apretadas, había que hacer un esfuerzo para desabrochar al niño o ajustar los cinturones en longitud 2 .